

Sekjen Kemhan: Gerakan Pramuka Salah Satu Upaya Menumbuhkan Kesadaran Bela Negara

Tony Rosyid - PUBLIKACEH.COM

Aug 15, 2022 - 12:29



Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kemhan Marsdya TNI Donny Ermawan Taufanto

JAKARTA – Kesadaran bela negara yang sangat penting ditanamkan sebagai landasan sikap dan perilaku bangsa Indonesia, tidaklah tumbuh dengan sendirinya, akan tetapi harus ditanamkan dan ditumbuhkembangkan dengan

berbagai upaya sejak dini, dimulai dari diri sendiri dan dari hal yang terkecil, salah satunya melalui Gerakan Pramuka.

Demikian dikatakan Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kemhan Marsdya TNI Donny Ermawan Taufanto dalam sambutan tertulisnya yang disampaikan Kepala Biro Kepegawaian (Karopeg) Setjen Kemhan Brigjen TNI Kosasih, saat menerima kunjungan Wisata Edukasi Peserta Jambore Nasional (Jamnas) Gerakan Pramuka XI tahun 2022 ke Kemhan, Jakarta, Senin (15/8/2022).

“Pendidikan karakter sangat penting, agar generasi penerus bangsa ini memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi dan cinta tanah air serta memiliki kesadaran bela negara”, kata Sekjen Kemhan.

Sekjen Kemhan menyampaikan apresiasi kepada para Pramuka Penggalang yang telah mengunjungi Kementerian Pertahanan RI, dengan motivasi meningkatkan wawasan tentang Kementerian/Lembaga pada umumnya, serta kemandirian dan keterampilan sebagai generasi penerus bangsa pada khususnya.

Jambore Nasional merupakan kegiatan lima tahunan bagi Pramuka Penggalang yang diselenggarakan sebagai sarana pembinaan untuk pengembangan diri baik secara mental, fisik, intelektual, spiritual maupun sosial dalam nuansa persaudaraan dan persahabatan.

Kepada para anggota Pramuka Penggalang peserta Jambore Nasional Sekjen Kemhan berpesan, agar melaksanakan kegiatan wisata edukasi ini dengan penuh semangat untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman tentang Kementerian Pertahanan. “Ikuti rangkaian kegiatan Jamnas dengan baik, serap pengalaman dan jadikan sarana belajar, berkarya serta membangun semangat persatuan”, ujar Sekjen Kemhan Marsdya TNI Donny Ermawan Taufanto. (Biro Humas Setjen Kemhan)